

Mission et vision de la SSMPR *adoptée par le comité de la SSMPR le 14.05.2008*

La Société Suisse de Médecine Physique et Réadaptation (SSMPR) assume un rôle clé dans le système de santé publique en ce qui concerne les mesures réadaptatives.

La SSMPR s'engage à ce que la réadaptation en Suisse reçoive l'importance qu'elle mérite.

La SSMPR s'entend comme partenaire des patients et patientes atteint(e)s de maladies musculosquelettiques ou neurologiques aiguës ou chroniques, d'affections douloureuses, face à des problèmes de réadaptation en gériatrie, médecine interne, cardiologie, neurologie, orthopédie, pédiatrie, pneumologie, rhumatologie et d'autres domaines notamment les personnes handicapées et défend leurs intérêts.

Qui sommes-nous ?

La SSMPR est une société de discipline médicale de médecins de réadaptation et en tant que telle membre de l'association professionnelle des médecins suisses FMH.

Les membres de la SSMPR travaillent d'une part dans des centres de rééducation stationnaire et ambulatoire et d'autre part en pratique privée avec pour activité principale le domaine musculo-squelettique (médecine physique), très souvent détenteurs d'un deuxième titre de spécialiste en rhumatologie. Un grand nombre des membres de la SSMPR sont détenteurs de deux titres de spécialisation et ont réussi une formation spécialisée supplémentaire dans une deuxième discipline telle que la médecine interne, cardiologie, neurologie, orthopédie, chirurgie et traumatologie, pédiatrie, pneumologie, rhumatologie et en gériatrie en tant que formation approfondie, etc.

Quels sont nos domaines de responsabilité ?

La SSMPR défend les intérêts et droits professionnels de ses membres. Elle offre conseils et prestations.

La SSMPR est responsable de l'assurance-qualité ainsi que de la formation postgraduée et continue dans son domaine.

De par ses activités et moyens variés d'information et de communication, la SSMPR sert de plate-forme identitaire pour ses membres.

La SSMPR tente de réunir régulièrement tous les groupes professionnels actifs dans le domaine de la réadaptation.

Quels sont nos engagements ?

La SSMPR s'engage pour une réadaptation globale et de haute qualité dans tous les domaines et pour toutes les personnes qui en ont besoin.

La SSMPR travaille activement dans la création de nouveaux modèles de réadaptation et participe à leur évaluation.

La SSMPR encourage la relève professionnelle.

La SSMPR promeut un échange intense entre la recherche, la science et la pratique.

La SSMPR s'engage pour le développement de la spécialité avec tous les partenaires concernés.

Qui sont nos partenaires ?

La SSMPR collabore étroitement avec la FMH notamment en ce qui concerne la réadaptation ou l'exercice de la profession.

Il existe un partenariat de collaboration avec toutes les autres sociétés impliquées dans la réadaptation (la médecine interne, la cardiologie, la neurologie et plus particulièrement la réadaptation neurologique, la chirurgie orthopédique et la traumatologie, la pédiatrie, la pneumologie, la rhumatologie et la gériatrie en tant que formation approfondie, etc.).

De plus, il existe d'étroite collaboration avec le GSR (Groupe de travail suisse pour la réadaptation), avec Swiss Reha (l'association des cliniques de réadaptation de Suisse), les Health Professionals, la SSED (la Société Suisse pour l'Etude de la Douleur), la SSIPM (Swiss Society for Interventional Pain Management), l'ASCO (l'Association Suisse Contre l'Ostéoporose), entre autres.

La SSMPR est régulièrement en contact avec les organisations de patients et de proches.

La SSMPR collabore avec les organisations internationales (p. ex. ISPRM, ESPRM) et les médecins de réadaptation des quatre pays alpins.

Comment communiquons-nous ?

La communication ouverte parmi les membres et entre le comité et les membres est primordiale.

Le président et le comité s'engagent à fournir des informations complètes à ses membres.

Un site Web avec mise à jour permanente et des lettres d'information régulières de la part du président à l'adresse électronique de tous les membres sont les principaux moyens d'information.

La SSMPR entretient des relations publiques pour la reconnaissance de la profession et du travail du médecin de réadaptation, mais aussi pour satisfaire aux besoins des patientes et patients et d'autres personnes engagées dans la réadaptation et assume un rôle clé dans le réseau de réadaptation.